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Décidément, l’actualité nous amène à nous poser  chaque
jour des questions qui fâchent et qu’on ne se posait
plus depuis des lustres… Il est évident que l’invasion
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islamique  et  l’insécurité  qui  y  est  liée  en  grande
partie  nous  oblige  à  tout  remettre  en  question  et
notamment la justice, devenue bien trop compréhensive
pour être dissuasive…

Avant-hier je me demandais s’il ne fallait pas condamner
les  médecins,  psys,  juges...  qui  libèrent
inconsidérément  des  voleurs,  violeurs,  assassins  à
affectuer à leur place la peine qu’ils auraient dû faire
en  cas  de  récidive.
resistancerepublicaine.com/2025/02/05/pourquoi-ne-pas-
condamner-a-la-prison-le-medecin-psy-qui-a-libere-un-
fou-qui-tue-a-nouveau-le-prix-du-sang/

Hier Jacques nous écrivait un superbe plaidoyer pour la
prison à perpétuité… battu en brèche par la plupart de
nos commentateurs, pressés de voir revenir la Gueuse
afin de vider nos prisons et de créer un monde sûr pour
nos
enfants.https://resistancerepublicaine.com/2025/02/07/fa
ut-il-interdire-aux-grands-freres-de-travailler-dans-
nos-ecoles/

Et aujourd’hui Patrick

Pour ou contre la peine de mort ? Vaste question…

Il y a quelques années, lorsqu’on posait la question aux
Français, c’était à peu près du 50/50.
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Je sais que par exemple Souleymane Verdez tristement
connu  pour ses propos plus que sulfureux concernant
l’islam dans TPMP de Cyril Hanouna est résolument contre
par exemple, mais lui c’est un cas à part puisqu’il
considère  que  les  djihadistes  qui  ont  commis  les
attentats de Paris ne sont pas des monstres, que les
crimes commis envers les juifs durant la seconde guerre
mondiale n’ont pas été commis par des monstres . Pour
lui tout le monde est beau et tout le monde est gentil
je ne sais pas si il a des enfants et je ne lui souhaite
pas qu’il ait à subir ce que moi j’ai subi mais si cela
lui arrivait continuerait-il à soutenir l’insoutenable
? 

Je suis désolé mais des gens qui tirent sur des gens
désarmés comme au Bataclan et comme à Gaza pour moi sont
des monstres à éliminer ! En ce qui me concerne après
avoir vécu le terrible drame en la perte de ma fille
Nathalie je suis résolument POUR la peine de mort et
d’autant plus pour avec les meurtres quotidiens que nous
avons à déplorer depuis l’invasion massive qu’on nous
contraint de subir.

Hier encore une gamine de 11 ans lardée de coups de
couteaux... AUCUN politique et surtout pas notre piteux
président de la République ne s’interroge et ne prend
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les mesures pour faire cesser es meurtres gratuits !Moi
je  pense  à  mes  petites  filles  qui  comme  beaucoup
d’autres vont à l’école à Paris,  l’ainée va avoir 8 ans
je ne supporterais pas qu’il arrive malheur à elle ou
une de ses sœurs, je ne tiens pas à revivre ce que j’ai
déjà vécu.

La justice Française est complètement déconnectée de la
réalité moi je sais pour l’avoir vécu les traumatismes
et les dégâts que causent la perte d’un enfant je ne
connaissais pas cette petite Louise mais son décès me
fait autant de mal que si j’étais de sa famille il en
est de même pour tous ces jeunes qui ont perdu la vie
pour des broutilles alors qu’ils ne demandaient qu’à
vivre !Le seul à dénoncer tous ces Francocides, il faut
bien le reconnaitre, c’est Éric Zemmour.  Il y a bien
longtemps que le RN a viré à gauche plus préoccupé par
les soucis judiciaires de Marine et les élections, les
meurtres quotidiens de jeunes Français ne les touchent
plus !

.

Je me souviens…  lorsque le criminel Badinter a supprimé
la peine capitale, les partisans de cette suppressions
prenaient comme excuse qu’il y avait parfois des risques
d’erreurs  et  qu’on  risquait  de  supprimer  un
innocent….cet argument ne tient plus désormais avec les
progrès  réalisés  par  les  techniques  de  la  police
scientifique et je sais de quoi je parle puisque ma
nièce travaille au labo de la police scientifique de
Lille ; la part d’erreur n’existe pratiquement plus !

Badinter  a  supprimé  la  peine  capitale  surtout  parce
qu’il n’était pas suffisamment bon avocat pour éviter à
ses clients de se faire raccourcir…  En tous cas si
cette peine avait été maintenue force est de constater
que  de  nombreux  meurtres  par  récidive  auraient  été



évités…

Une autre excuse développée par les partisans de la
suppression de cette peine est que Bruxelle ne nous
laissera pas faire !TOUT CECI EST FAUX il faut arrêter
de se faire réprimander par l’Europe et cette gourde de
Van der La Hyène il suffit d’être ferme et de refuser
tous leurs principes mortifères qui nous suppriment le
droit d’administrer notre pays comme on l’entend et de
récupérer notre suprématie nationale en les menaçant
pour le cas ou ils refuseraient de quitter l’Europe.
.Or, sans la France, l’Europe n’existe plus. D’autres
pays comme le Danemark ou la Hongrie l’ont bien compris
et ont récupéré le droit à s’administrer eux même Fini
les menaces contre la remigration, les conneries de ZFE
qui  vont  ruiner  ce  qu’il  reste  de  notre  industrie
automobile  la  France  est  tout  à  fait  capable  de
s’administrer  elle-même  sans  les  fonctionnaires  des
bureaux de l’union Européenne, à condition encore une
fois d’avoir des hommes politiques capables de s’opposer
à toutes ces mesures débiles et c’est peut-être là que
le bât blesse car, à en croire Sarah, à l’Europe TOUS
nos représentants sont prêts à signer n’importe quoi
même si c’est contraire aux intérêts du pays dont ils se
foutent complètement !

Bien évidemment, en ce qui concerne la peine de mort
c’est difficile à faire passer dans la tête de nos
magistrats  rouges  qui  rendent  des  décisions  souvent
ubuesques.  Je ne reviendrai pas sur la scandaleuse
libération de Doualemn, ce matin j’entendais sur CNEWS
le  maire  de  Beaucaire  qui  a  écopé  d’une  amende  de
120000€ pour avoir installé une crèche dans sa mairie
alors que la France et la Provence en particulier sont
CATHOLIQUES 120000€ pour une mairie ils sont tombés sur
la tête!  Alors qu’un type qui a agressé  et poignardé
un SDF prend seulement 3 ans de prison dont une partie



avec sursis ! A contrario le maire de Béziers risque
75000€ d’amende et 5 ans de prison pour avoir refusé de
marier un Algérien sous OQTF bien connu de la justice 
et désormais expulsé…  Personnellement je passe en appel
mercredi  devant  la  17°  chambre  car  j’ai  déposé  une
plainte contre « L’IMMONDE » qui m’a trainé dans la boue
alors que je suis victime du terrorisme en intitulant
son article : « PATRICK JARDIN LE PERE LA HAINE »je me
demande à quelle sauce je vais être mangé sachant que la
17° chambre n’est que très peu favorable à des gens
comme moi c’est-à-dire que j’ai le droit de me faire
insulter sans rien dire, franchement quel pays de M….

Patrick Jardin


